
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI – UFSJ
INSTITUÍDA PELA LEI NO10.425, DE 19/04/2002 – D.O.U. DE 22/04/2002
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO MESTRADO ACADÊMICO EM ENFERMAGEM

ATA DA NONAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DE COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-1

GRADUAÇÃO EM ENFERMAGEM DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI,2

CAMPUS CENTRO–OESTE. Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às quatorze3

horas, por videoconferencia, realizou-se a nonagésima terceira Reunião de Colegiado do Programa4

de Pós-Graduação em Enfermagem da Universidade Federal de São João del Rei - Campus5

Centro-Oeste, presidida pela professora Eliete Albano de Azevedo Guimarães, para cumprir a6

seguinte pauta: 1) Aprovação da proposta do PGENF do EDITAL 003/2021/PROPE/DIBIB -7

aquisição de material bibliográfico, 2) Avaliação da proposta de celebração de convênio de8

cooperação mútua entre PGENF/UFSJ e Conselho Regional de Enfermagem, 3) Plano de9

estágio - Raquel Bassalo Neves Vilela, 4) Solicitação de extensão do prazo para envio do10

comprovante da aprovação na prova de inglês - prof. Vanessa Faria Cortes, 5) Solicitação de11

abertura de vaga para a orientação de Edilene Aparecida Araújo - candidato Matheus Antônio12

Guimarães, 6) Solicitação de extensão do prazo para envio do comprovante da aprovação na13

prova de inglês - Daniel Nogueira Cortez, 7) Disciplina Introdução ao uso de Programa14

Estatístico para Análise de Dados - não oferecimento, 8) Notificação do prof. Ricardo sobre o15

trabalho de Naysia, 9) Informes: aula inaugural, coleta capes. Estiveram presentes à reunião os16

seguintes professores: Eliete Albano de Azevedo Guimarães, Tarcísio Laerte Gontijo e Valéria17

Conceição de Oliveira, Richardson Miranda Machado e a discente Gabriela Cunha Corrêa Freitas18

de Oliveira. A prof. Eliete deu início à reunião com o ponto de pauta 1) Aprovação da proposta19

do PGENF do EDITAL 003/2021/PROPE/DIBIB - aquisição de material bibliográfico - a20

proposta foi aprovada ad referendum e referendada na reunião. Passando ao item de pauta 2)21

Avaliação da proposta de celebração de convênio de cooperação mútua entre PGENF/UFSJ e22

Conselho Regional de Enfermagem - O professor Richardson Miranda Machado explicou sobre23

proposta de celebração de Convênio de cooperação mútua entre UFSJ/CCO – Programa de Pós-24

Graduação Mestrado em Enfermagem e o Conselho Regional de Enfermagem de Minas Gerais25

para viabilizar o oferecimento de Mestrado em Enfermagem para os profissionais do Coren/MG com26

o objetivo de melhorar a capacitação dos enfermeiros. Após uma breve discussão o colegiado27

aprovou o convênio e autoriza a participação dos professores Dr Alisso Araújo; Dr Daniel Nogueira28

Cortez; Dr Danilo Donizette Trevisan; Dra Edilene Aparecida Araújo da Silveira; Dra Eliete Albano29

de Azevedo Gimarães; Dra Fernanda Moura Lanza; Dr Juliano Teixeira Moraes; Dra Márcia30

Christina Caetano Romano; Dra Patrícia Peres de Oliveira; Dra Patrícia Pinto Braga; Dra Renata31

Cristina da Penha Silveira; Dr Richardson Miranda Machado; Dra Selma Maria da Fonseca Viegas;32

Dr Tarcísio Laerte Gontijo; Dra Thalyta Cristina Mansano Schlosser; Dra Valéria Conceição de33

Oliveira e Dra Vanessa Faria Cortes que fazem parte desse curso na proposta. Passando ao item34

de pauta 3) Plano de estágio - Raquel Bassalo Neves Vilela - o plano foi aprovado. Passando ao35
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item de pauta 4) Solicitação de extensão do prazo para envio do comprovante da aprovação36

na prova de inglês - prof. Vanessa Faria Cortes - o colegiado analisou a solicitação de extensão37

do prazo para envio do comprovante da aprovação na prova de inglês da candidata Karyna Reis do38

Valle e como a data de entrega é na matrícula dos candidatos e em atendimento à solicitação, o39

colegiado alterou as datas de matrículas, passando a ser nos dias 7 a 10 de maio de 2021.40

Passando ao item de pauta 5) Solicitação de abertura de vaga para a orientação de Edilene41

Aparecida Araújo - candidato Matheus Antônio Guimarães - o colegiado analisou solicitação de42

abertura de vaga com a orientação da professora Edilene Aparecida Araújo da Silveira. O colegiado43

expôs que os professores que não preencheram suas vagas no processo seletivo tiveram a44

oportunidade de manifestação no interesse em chamar os excedentes para preencherem estas45

vagas. No entanto, a professora Edilene não se enquadrou neste rol de professores porque ela teve46

sua vaga preenchida. Assim, o colegiado decidiu que não haverá mais abertura de vagas no47

processo seletivo. Passando ao item de pauta 6) Solicitação de extensão do prazo para envio48

do comprovante da aprovação na prova de inglês - Daniel Nogueira Cortez - o colegiado49

analisou a solicitação de extensão do prazo para envio do comprovante da aprovação na prova de50

inglês da candidata Luísa Amanda Hermínia Martins. Assim, o colegiado reforçou a alteração das51

datas de matrículas. Passando ao item de pauta 7) Disciplina Introdução ao uso de Programa52

Estatístico para Análise de Dados - não oferecimento - o colegiao analisou a situação que o prof.53

Daniel expôs de não poder utilizar softwares não licenciados no Programa no oferecimetno da54

disciplina Introdução ao Uso de Programa Estatístico para Análise de Dados. Assim, o colegiado55

concluiu que a disciplina não pode deixar de ser oferecida uma vez que consta no projeto56

pedagógico aprovado recentemente . Assim, o colegiado sugeriu que outros softwares que são57

livres sejam utilizados na disciplina. Passando ao item de pauta 8) Notificação do prof. Ricardo58

sobre o trabalho de Naysia - a prof. Eliete informou que foi comunicada pelo prof. Ricardo que a59

aluna Naysia não estava atendendo às várias solicitações de informações a respeito do andamento60

do trabalho de dissertação. O colegiado tomou conhecimento do fato. Passando ao item de pauta 9)61

Informes: aula inaugural, coleta capes- a prof. Eliete informou que marcou a aula inaugural para o62

dia 18 de maio, às 14 horas e será ministrada pelo professor Álvaro Sousa com o título Produção63

científica em tempos de ciência aberta: o que nós sabemos e o que nós precisamos saber. Informou64

também que os dados da coleta CAPES foi enviado à PROPE, restando apenas informar as65

produções relevantes. Assim, nada mais havendo a tratar eu, Luciana Gonçalves Ferreira, lavrei a66

presente ata que depois de lida, se aprovada, será assinada pelos presentes. Divinópolis, 05 de67

abril de 2021. Profa. Dra. Eliete Albano de Azevedo Guimarães, Prof. Dr. Tarcísio Laerte Gontijo,68

Prof. Dr. Richardson Miranda Machado, Profa. Dra.Valéria Conceição de Oliveira , Discente69

Gabriela Cunha Corrêa Freitas de Oliveira70


